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聞きやすかった。分かりやすかった。

弓道部の方々がすごく優しかったです。

弓道部の先輩がとてもかっこ良かったです。②

学校の様子が分かり、良かったです。

学校の良さが伝わってきた。いろんな可能性を感じました。

学校を詳しく知ることができ、ありがたかったです。紹介ビデオで部活動が盛んなのだなと感じられ、より一層、東商業への理解が深まりまし

た。

体を動かすことが好きなので、部活動に力を入れていると聞いて入ってみたいと思いました。

簡潔に分かりやすい説明、ありがとうございます。

感想は、校内の人々はあいさつをしてくれてとても良い学校だと思いました。

学校の雰囲気が明るく、入学したいという気持ちが高まった。

学校の雰囲気がいいのがしっかり伝わってきました。ありがとうございました。

学校の雰囲気がとても良く、先生方や生徒さんも優しかった。説明会、楽しかったです。

学校の雰囲気と卒業後の進路について説明が分かりやすかった。

学校の雰囲気や行事などが分かりましたし、他の高校よりも就職や進学が有利だということも分かりました。

学校の雰囲気を知れたし、学科の特徴についてよく理解することができて良かった。

学校説明会の話を聞いて、もっと東商に行きたくなった。

学校について、より詳しく知ることができて良かったです。

学校についてよく分かりました。

学校のことが良く知れて良かった。

学校のことが良く分かりました。まだ明確に決まっているわけではないのですが、卒業後の進路についての点が気になっていたので知れて良

かったです。

学校の中がきれいで、部活動がすごいことが分かりました。

学校がきれいで驚いた。

学校紹介ビデオが分かりやすくて良かったです。②

学校紹介ビデオの内容が分かりやすくて、学校について楽しく学ぶことができました。本日はありがとうございました。

学校説明会に来て、いろいろなことが知れたのでとても良かったです。

学校説明会の動画を見て部活動が盛んだと思いました。

いろんな資格を取ってみたい！

後ろの席の人がうるさく、集中できなかった。分かりやすかったです。

落ち着きのない娘がまじめに話を聞いている姿にびっくりしました。とても分かりやすくて良かったです。ありがとうございました。

学習以外のいろいろなことを知れて良かった。

学科がどういうことについてやっているかを詳しく知ることができたから参加して良かった。

学科や資格取得について詳しく知れた。

一番知りたかった生徒の実際の声を聴けて良かったです。商業高校でも大学に行けることをすごく分かりやすく説明していて、参考になりまし

た。ビデオで細かなところまで見れて、学校の雰囲気を知ることができました。

今まで知らなかった詳しいことがわかって、さらに東商業高校に行きたいと思いました。

今まで知らなかったことが知れた。

いろいろな学科があって面白そうだった。

いろいろな学校の特色や資格について詳しく知れたし、卒業生の声も聞けて興味を持てました。

いろんな資格が取れることがわかったので、いくつか取りたいと思いました。

４つの学科について詳しく知ることができた。

４つの学科の特徴を確認することができました。在学している生徒のあいさつ、マナーが素晴らしいと思いました。

あまり商業高校を知らなかったけど少し理解できたので良かったです。

あまり詳しく知らない中での説明会だったので、とても楽しそうに見えた。それぞれの学科にやりがいがあり、入学してみたくなった。

行くか迷っていたけれど、先生の話だけじゃなくて、ちゃんと話を聞くことができて良かったです。

以前よりももっと東商業高校に行ってみたくなりました。分かりやすい説明をありがとうございました。

令和４年度　学校説明会　感想
１０月にも来てみたいです。

１つの資料として考えれるようになった。

３０年前の卒業生ですが、もう一度入学したいと思いました。子（男）は中二で受験はまだ先ですが、改めて勧めたいと思えました。

４学科の特徴について知ることができて良かった。

４学科の特徴に魅力を感じた。
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商業高校のことが全く分かりませんでしたが、説明会を受け、よく分かりました。ありがとうございました。

商業高校の特色が知れて良かった。資格をたくさん取れるのが魅力的でした。

商業科の魅力が伝わりました。ありがとうございました。

商業科は就職のイメージが強かったので商業科のメリットや資格の取りやすさなど普通科にはない良さや商業科ならではのことが知れて良かっ

たです。

商業高校（商業科）に対してのイメージが良い方向に変わりました。

商業高校がどんな高校なのかが知れた。

商業高校と普通科の高校についての違い、どんな学校でどのような資格を受けれるかなど詳しく分かりやすく教えてもらいました。参加してみ

て行ってみたいと興味を持ちました。

商業高校について知ることができました。

社会へ出る準備ができる学校で、とても現実的だと思った。

就職より進学率の方が高いことを知れて良かった。宝塚を見に行けるのはとても加点になった。

取得できる資格が豊富ですごいと思った。部活と勉強の両立がしっかりできることに驚き、さらに興味が湧いた。

紹介ビデオや説明が分かりやすかったです。

商業科ならではの魅力が感じられて良かった。普通科とは違う情報があって興味を持った。

商業科の特色やメリットが細かく理解することができました。

実際に通っている先輩方の意見を詳しく知れてとても良かったです。

指導について熱心に取り組んでいるなと思いました。

私服で参加しても良いというところが良かった。

自分が知りたかった学科についても詳しく知ることができとても参考になりました。今回の学校説明会で今後の高校選択についてももっと深く

考えることができるようになったかと思います。部活動についても、いくつかの部に興味が持てたので良かったです。

自分の学科のことだけじゃなく、人としての人間学を学べることもできそうで興味がもっと湧きました。ありがとうございます。

志望する高校を迷っているので、非常に説明会はためになった。

札幌東商業についてもっと良く分かった。さらに、この学校に入りたいという気持ちが強くなった。

資格取得などについて詳しく知ることができました。

資格取得に関しての説明が詳しく、良かったです。

資格取得の試験に合格することによって勉強への意欲が湧くのはいいと思った。自分は勉強が好きではないからそういうことを体験してみたい

と思った。

資格や４つの学科についても、とても分かりやすく説明してくれて、とても分かりやすかったです。

資格をたくさん取れたり、他の商業高校より力が入っていてすごいなと思った。

最初は友人関係がこわかったけど、資料を見てこんな明るく楽しそうなら大丈夫だなと安心できた。

札東商について詳しく分かりやすく説明してくれたため、学校の雰囲気が分かり安心し、入学したいという気がさらに高まりました。

札東商でどんなことができるのか具体的に知れた。

札幌東商業高校についてよく知れました。就職した人より進学した人の方が多いのは知らなかったのでびっくりしました。いろいろなことが知

れて本当に良かったです。

札幌東商業高校のことについて知れたので良かったです。

札幌東商業について深く知れて良かったです。部活動がすごかったです。

高校の雰囲気や１年間の流れを知れて良かったです。商業高校への理解が深まりました。

この学校がどこに力を入れているのか、中心にしているのかがよく分かりとても聞きやすかった。

この学校について詳しく教えてくださったので、自分の中で今まで以上に興味が湧きました。

今後の参考になった。

在校生の方々が明るく挨拶をしてくれて嬉しかったです。

最初はそんなに興味はなかったのですが、説明を聞いてとても興味がわきました。

詳しく分かった。卒業後のことが知れて良かった。

結構詳しく紹介されていて、より知れて良い機会でした。ありがとうございました。

見学旅行の内容が知れて良かった。

高校卒業後の進路のための学習内容がしっかりしていることが分かりました。部活動も多くて学校行事も楽しそうでとても興味が湧きました。

高校の特色や学習活動などの説明や入試情報を分かりやすく説明してくださったので良い機会をいただきました。

高校の雰囲気が良く伝わって説明が分かりやすかったです。進学先など気になっていたことも知れて良かったです。

行事を何やるかとかが知れて良かった。部活に力を入れてるということが知れて良かった。

今日の学校説明会を聞いて、なおさら東商業に入りたくなった。

詳しく説明をいただけたので、短い時間でもたくさん勉強になりました。
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大変参考になりました。プレゼンが他の学校よりも上手でした。ステージ上に埃の塊がたくさんあったのが気になりました。

たくさん資格が取得できることを知りました。

先輩方の優しさから人としていい環境で生活していると思いました。学校全体とてもいい雰囲気で気持ち良かったです。

想像していたより自然に囲まれていて良かったです。

総務部長の方のしゃべりがうまくてよろしかったです。

卒業後のことなど参考になった。

それぞれの科はどんな特徴なのか知ることができて良かったです。

大変参考になりました。ありがとうございました。

説明を聞いてより商業高校の良さを知ることができたので、勉強をより頑張ろうと思いました。

先生方がとても熱心だなと思いました。

先生方も優しく、説明会もとても分かりやすくて非常に良かったです。

全体のテンポがとても良かったので理解しやすかったです。

先輩方がみんな優しかった。

先輩方が優しく声をかけてくれていい学校だと改めて思った。

説明が分かりやすく、興味を持ちました。

説明が分かりやすく、参考になりとても良かったです。入学に向けて前向きに検討したいと思いました。

説明が分かりやすく、また学校紹介ビデオもあって、自分がもし入学した時のイメージがしやすかったです。学科を１つ１つ細かく掘り下げて

くださったので、どの学科が自分に合うか考えやすかったです。

説明が分かりやすかった。

説明してくださった先生がとても分かりやすかったです。在校生や卒業生の声などもあり、もっと東商について詳しく知れて良かったです。放

送局の方たちのビデオがとても良かったです。

説明も分かりやすく、とても充実した時間でした。

説明がたくさんあった。

説明がとても分かりやすくて、学校の雰囲気や進路のことを知れました。

説明が分かりやすかった。③

説明が分かりやすかったです。４つの学科の違いを理解できて良かったです。

スライドを使ってとても分かりやすい説明で学校の良いところやマイナスになってしまうことなども分かりやすかったです。

生徒の皆さんが明るく受けてくださり、緊張なく参加することができました。ありがとうございました。

説明会に来る前に持っていたイメージと違っていた。少し興味が出た。

説明会に参加してとても良かったです。学校としても勉強だけではなく、人としての教育にも熱心であると感じました。少し残念だったのは、

学校紹介ビデオのアナウンスが聞きづらかったです。

説明会を聞いて、より東商に行きたくなった。

説明が詳しく、分かりやすかった。

スクリーンが見えなかった（後ろの方だけ電気がついていたため）。音と声が重なって聞こえにくかった（ビデオ）。字が読めなかった。説明

のために資料を配ってくれていたから分かりやすかった。

すごかった、演劇部。

すごく分かりやすい説明でとても理解しやすかった。

すごく分かりやすい説明とスライドが用意されていてすぐに理解ができた。

全て詳しく説明していただけたのでさらに東商業高校に行きたいと思いました。

スライドが見やすく、説明もとても分かりやすかったです。放送局によるビデオも良かったです。

商業の利点がよく分かった。

知りたいことを教えてくれたので、とても興味を持つことができました。

知りたかったことや気になっていたことなどが分かった。

資料と一緒に説明しているのが、イメージを持てたから良かったです。

新入生アンケートや卒業生アンケートがあったので、東商業高校の様子など深く理解することができました。入試情報もとても分かりやすかっ

たので参考になりました。

進路状況などについて知れて良かった。

商業高校のメリットや良さについて知ることができた。また、就職や進学をさせるために日々コツコツ勉強をさせて合格に導いていることがわ

かった。

商業高校の利点が知れたので良かったと思いました。

商業高校は専門的で、あまりイメージがつかめてなかったのですが、今回の説明会に参加させていただいたことでとても楽しそうだと思いまし

た。

商業高校は普通科と違い、４つの学科に分かれていて、それぞれの特徴やどんな人が向いているかが分かりやすかったです。
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東商業高校の良いところを知れて良かった。

東商業高校の様子が良く分かりました。高校選びの参考になりました。

東商業高校の良さがすごく分かりました。

東商業高校は制服や部活のイメージが強かったが、学科や学校行事が盛んということが分かりました。

東商業では勉強だけでなく礼儀にも力を入れていると分かった。

東商業高校についての詳細やメリット・デメリットなどを分かりやすく説明してくださったので、とてもこの学校に興味を持てました。

東商業高校の４つの科の違いや部活動などが分かりました。入学したいと思いました。

東商業高校の印象が逆転した（中学生）私が卒業してまさか説明会に来ることになるとは･･･校舎は変わりましたが、部活も勉強も頑張ってい

るのは全く変わらず、卒業生の一人として嬉しかったです。卒業後に就職した会社でずーっと今も働いています（保護者）

東商業高校の特色が分かった。

東商業高校の特色について、詳しく知ることができて良かったし、とても参考になりました。

東商業高校の持っていたイメージとは違う雰囲気で、明るい高校生が多く見られ、いい学校だと思いました。説明会で進路のことにも力を入れ

ているとのことだったので興味を持ちました。

どんな高校かというイメージがつかめた。

どんな高校なのか知れたし、卒業後の進路先のことなども知ることができて良かった。

漠然としたイメージが、参加してみて学校の特色・雰囲気が分かり、子供に入学してほしいなと改めて感じました。

初めて高校の説明会に参加しましたが、参加していろいろ知れてとても良かったと思います。

初めての学校説明会に参加したのですが、とても分かりやすく参考になりました。

東商業高校について知れて良かったです。

とても分かりやすく、元々入りたかったけどもっと東商に入りたくなりました。友人関係のことや進路のことについても詳しく知れてとても良

かったです。

とても分かりやすく参考になりました。

とても分かりやすくて、来て良かった。

とても分かりやすくて良かったです。②

どんな行事をどのように行っているのかが分かって良かったです。

とても分かりやすかったです。商業高校の特色について理解できました。

とても分かりやすく、学校の特色についてよく分かりました。

とても分かりやすく、細かいところまで知ることができて良かったです。

とても分かりやすく、商業高校について理解できました。

とても分かりやすく、数字で見ることができる点がとても良かった。今後の見通しが持てて安心した。

とても分かりやすく、東商業高校の良いところが分かり、この高校に入りたくなりました。

とても雰囲気の良い学校だなと思いました。

とてもまとめられていて分かりやすかった。

とても分かりやすい映像やスライドを使って説明してくれたのでとても印象に残りやすいものとなりました。

とても分かりやすい説明でもっと興味が出た。

とても分かりやすかったです。②

とてもいい学校だと思いました。

とても聞きやすくて良かったです。

とてもキレイな校舎です。

とても参考になりました。

とても丁寧に説明していただいたので、不安が少し軽くなりました。改めて札幌東商業高校に入学して、努力したいと思いました。

とても話が具体的でイメージを強く持つことができた。

丁寧に説明してもらえて良かった。

動画や言葉での説明を通じて就職への有利さなどがいろいろわかった。

東商についてあまり詳しく知らなかったのですが、放送局によるビデオや先生によるスライドの説明がすごく分かりやすく、さらに興味を持つ

ことができました。本当にありがとうございました。

東商についてよく知ることができた。

東商のことが良く分かった。説明が分かりやすかった。

特徴について知れて良かったです。

楽しそうだなと思いました。

楽しそうで、いろんなことができそう。

丁寧で分かりやすかったです。

丁寧な対応で良かったです。
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割合まで細かく話して頂いたのでとても分かりやすかったです。

分かりやすくスムーズな説明で良かった。

分かりやすくて進路選択の参考になりました。

分かりやすくて良かった。

分かりやすかったです。④

分かりやすかったです。商業高校のメリットが伝わりました。

分かりやすく、とてもこの学校に興味が湧きました。

分かりやすく聞きやすかった。

分かりやすくとても理解できました。

分からないことを知ることができたので良かったです。

分からなかったことが分かって、さらに高校への興味が湧きました。ありがとうございました。

分かりやすい解説でとても聞きやすかった。

分かりやすい説明だった。

分かりやすい説明を聞いて、もっと学校への理解と行きたいという意欲が深まった。

分かりやすかった。部活見れて良かった。

ホームページとかでは、分からなかったところもたくさん知ることができたので参加して良かったです。

ぼんやりとした商業高校のイメージがはっきりして良かった。自分が持っていた不安な点を説明してくれて安心できた。

魅力が伝わった。いろいろな部活があって楽しそうだった。

メリットとデメリットが聞けたのが良かった。就職もできて進学もできて将来の可能性が広がるのがとてもいいなと思った。

良かったです。④

普通科との違いがとても分かりやすく、よく理解することができました。環境もとても良いと思いました。資格取得ができるという大きなポイ

ントについても、学校の教育方針についてもすごく良く分かりやすかったです。プレゼン素晴らしかったです。

普通科と比較しているのが、分かりやすく良いと思いました。

普通科にはない、東商ならではのことが知れてもっと興味を持ちました。

放送局のスライドがとても分かりやすかったと思います。

ホームページだけの内容を頼っていたが、説明会で詳しく理解した。

ホームページで拝見させていただいた内容よりも、ずっと濃密な１時間を過ごすことができました。これからより進路確定に向けて、考えを深

めていきたいと思います。本日は説明会を開催していただき、ありがとうございました。

部活動に力を入れているイメージだったが、勉強にも力を入れていることを知れて良かったです。学校のイベントも楽しそうだなと感じまし

た。国際経済科が英語、中国語、韓国語が学べると聞いたので興味が湧きました。

部活動についても詳しく知れたし、４つの学科も自分に合ってるなって学科が分かりやすかった。

部活動はみんな熱心に活動していたし、とても楽しそうでした。説明会では１つ１つ細かく教えてくれたのでとても分かりやすかったです。

普段の学校生活の様子や卒業生の声などを聞けてとても良かった。

普通科と商業科で進路を迷っていたので参考になりました。

普通科と商業科の特色の違いなどが良く分かった。第一印象は静かそうだと思っていたけれど説明を聞いて明るく楽しそうだなと思いました。

一つ一つ分かりやすく説明してくれて良かったです。

部活動が盛んだと思いました。

部活動が盛んなことが分かったのと資格を取りたいと興味が湧いてきました。

部活動がすごくたくさんあることを知れて良かった。卒業後の進学や就職についても知れたので良かった。

部活動がとても盛んでどの部活も楽しそうで私もやってみたいと興味が湧いてきました。資格も取ってみたいと思いました。

部活動見学をして、もっと東商に入学したくなりました。ありがとうございました。

東商業の学科について知れて良かった。また、入試情報や卒業後の進路についても知れて良かった。

東商業の特色が良く分かりました。

東商業の特色を細かいところまで説明してもらえたのでとても興味が出てきました。とても分かりやすかったです。

非常に説明が分かりやすく、より興味が湧いてきました。

非常に良かったです。知りたかったことを知れたので満足です。

ビデオがすごく面白くて興味が湧きました。

東商業について詳しく知ることができた。資格や学校の特色がビデオや話で良く分かった。


